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Zitat von ChrisN 

Wenn du es normal findest, dass in einer Wechselperiode von 9 neuen Spielern 4 von
einem Spielerberater kommen, von denen uns weder Adler weitergeholfen hat (was
von Anfang an klar war) und Kutschke von MB sogar gegen den Willen vom Trainer
Weiler geholt wurde (und Weihnachten wieder abgegeben wurde), dann ist ja alles gut.
Zudem Herzog ja jetzt wirklich nicht so viele Spieler im Angebot hat.

Falsch ist vor dem Hintergrund Gehälter und Vertragslaufzeiten aber deine Aussage,
dass der Verein von dem Portfolio profitiert hat. Das war schon jemand anders.

Wahnsinn, wie schnell vergessen wird, was 2016 hier los war und welche
Aufwendungen wir für Berater hatten.

Bin mir nicht sicher ob das stimmt, aber ich habe damals gehört, daß Brecko eine
Stammplatzgarantie hatte und es egal war, ob er gespielt hat oder nicht. Er hat das gleiche
(hohe) Gehalt bekommen. Die Stammplatzgarantie wurde ihm quasi "abgekauft".
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